



①



⑤



⑥



③



②



⑦



④

①②パレードで手を振る佐藤選手、③パレードの沿道で「綾乃ちゃんおめでとう！」と声をかける子どもたち、④パブリックビューイングで盛り上がる様子、⑤厚岸町特別表彰「栄誉賞」の賞状を横にインタビューを受ける佐藤選手、⑥巨大金メダルケーキに笑顔を見せる佐藤選手、⑦祝賀会で来場者と記念撮影する姿

## パブリックビューイング

オリンピックのレースに合わせ、2月10日・19日・21日・24日に厚岸情報館で『パブリックビューイング（平昌冬季オリンピック日本代表佐藤綾乃選手を応援する会主催）』が行われました。会場には、毎回定員の100人を超え、立ち見が出るほどでした。応援グッズを手に、会場が一体となって応援しました。

## 凱旋パレード

3月24日、『凱旋パレード』が行われました。厚岸駅前交差点をスタートし、役場までのゴールの間には、約3100人が駆けつけ、たくさんの方が「綾乃ちゃんおめでとう！」と声をかけていました。

## 表彰式・祝賀会

3月24日、凱旋パレードの後に生活改善センターで『厚岸町特別表彰式』と『祝賀会』が行われ、約570人が来場しました。

応援する会の北村誠会長のあいさつで開会し、その後、佐藤選手に厚岸町で最高の賞である『栄誉賞』が贈られました。

佐藤選手のあいさつやインタビューも行われ、来場した皆さんは佐藤選手と握手や写真撮影をしてふれあいました。